



- **La Famille Vincentienne** Fr. Antony Parankimalil VC (**Congrégation Vincentienne**), est un prêtre catholique. Il appartient à la Congrégation vinctienne fondée en 1904 au Kerala, en Inde. Il a été ordonné prêtre le 28 décembre 2004. Juste avant l'ordination sacerdotale, il a eu une rencontre avec Jésus qui a transformé sa vie entière. Il a commencé son ministère sacerdotal à l'Ashram Tabor Divine Retreat à Mumbai, en Inde, jusqu'en 2007. Depuis lors, il a servi comme Recteur des séminaristes majeurs vinctiens étudiant au Hekima Jesuit College à Nairobi pendant 5 ans. Il a été directeur de la Maison de Prière Vincentienne à Nairobi pendant huit ans et, pendant cinq ans, Directeur du Centre de Retraite Vincentienne à Thika- Kenya, le plus grand Centre de Retraite en Afrique où des milliers de personnes participent à des Retraites Résidentielles. Il est l'auteur de plusieurs livres. Le livre "Vous n'êtes pas rejeté" est traduit en Français, Néerlandais, Swahili etc. Son dernier livre est "Pourquoi se tourner vers Jésus, une invitation à la guérison intérieure". Il est également un prédicateur international a voyagé plus de vingt pays. Sa mission d'évangélisation est fermement enracinée dans la Parole de Dieu et le Catéchisme Catholique. Actuellement il fait sa Licence en Théologie Spirituelle à l'Université Pontificale Saint-Thomas d'Aquin à Rome.

- **La Famille Vincentienne**



- **La Congrégation de la Mission**



La Congrégation de la Mission plus connue comme frères et prêtres Lazaristes est une communauté de prêtres catholiques fondée par Saint Vincent de Paul en 1625 pour l'évangélisation des pauvres et la formation du clergé. Ils sont environ 4000 dans le monde et servent dans 86 pays.

Les Membres de la Communauté servent le Christ parmi les pauvres et les marginalisés

Nous sommes appelés à servir...

- Ceux qui souffrent des formes de pauvreté morale si présentes à notre époque.
- La mise en œuvre des demandes de justice sociale et de charité évangélique.

Nos Constitutions nous y appellent ainsi...

1. par de choix de la préférence pour l'apostolat parmi les pauvres, car leur évangélisation est signe du Royaume de Dieu présent sur la terre (cf. Mt 11:5);
2. l'attention aux réalités de la société contemporaine, spécialement aux facteurs de l'inégale répartition des biens de la terre, nous remplirons mieux notre tâche prophétique d'évangélisation;
3. nous partagerons la condition des pauvres, pour ne pas être seulement leurs évangélisateurs, mais que nous serons évangélisés par eux;
4. un esprit communautaire original, nous soutenant les uns les autres dans notre vocation commune;
5. prêt à aller partout dans le monde, à l'exemple des premiers missionnaires de la Congrégation ; luttant pour vivre dans un état perpétuel de conversion personnelle et de toute la Congrégation, en accord avec l'esprit de St Paul qui nous conseille: "ne vous modelez par sur le monde, mais soyez transformés par le renouvellement de votre intelligence"(Rm 12,2) (Constitutions Paragraphe 12-18)

Nous le faisons par...

- Les missions paroissiales
- La formation initiale et permanente du clergé
- La formation de la communauté chrétienne
- [Les Missions Internationales](#)
- [Les Filles de la Charité](#)

Nous sommes aussi au service dans des lieux inhabituels tels que des décharges urbaines d'ordure, conduisant des trente-huit tonnes comme chapelains des routiers, dans des radios et stations Télé.

Supérieur Général

Le Supérieur Général est considéré comme successeur de Saint Vincent et gouverne la Congrégation selon les Constitutions et Statuts. Il est élu par l'Assemblée Générale pour une durée de six et peut être réélu pour six ans supplémentaires.

Dans les Constitutions, le supérieur général est le centre de l'unité et de coordination de toutes les provinces. Il doit donc être source d'encouragement pour la vie commune et la vie apostolique.

L'actuel supérieur général, le P. Thomas MAVRIC est né à Buenos Aires, le 9 Mai 1959. Il est entré dans la Congrégation le 8 mai 1977 à Belgrade et a été ordonné prêtre le 29 juin 1983. Il a été élu par l'Assemblée Générale 2016, pour une durée de six ans.

Curie Générale

La Curie Générale est composé de personnes qui gouvernent la Congrégation dans le monde, ainsi que d'autres membres qui ont divers rôles pour aider le supérieur général et les assistants généraux dans leur mission. La Curie Générale est à Rome, Via dei Capasso 30, 00164 Roma.